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INFORME ANUAL 2023 - 2024 

Comisión/Capítulo/Comité para Estudiantes 

  

I. Introducción 

La Comisión Permanente Para Estudiantes está compuesta por 

personas colegiadas con interés en vincular a la población estudiantil 

de los programas de Trabajo Social con el Colegio. Entre sus objetivos 

se encuentra incentivar la participación, integración y aportación del 

estudiantado, a nivel sub-graduado y graduado, en los trabajos que 

realiza el Colegio. Esto incluye colaborar con capítulos regionales, 

comités y otras comisiones permanentes.  

II. Organización 

a. Integrantes  

Eunice M. Ortiz Nieves – Presidencia  

María Buzó Torres  

Nestmarie Gómez García  

Yanina Gisela  

Ingrid Silva – Coordinadora de la Comisión  

b. Reuniones Efectuadas  

24 de enero de 2024 – Transición Comisión para Estudiantes  

21 de febrero de 2024 – Reunión Constitutiva de la Comisión para 

Estudiantes  

Se coordinaron reuniones para marzo, agosto y octubre 2024. Sin 

embargo, por diversas razones no se pudieron efectuar. La 

Presidenta mantuvo comunicación con algunas integrantes de la 

Comisión vía WhatsApp con el fin de planificar la actividad de 
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integración del estudiantado para la Asamblea Profesional en 

octubre de 2024.  

III. Resumen del Plan de Trabajo 

No se logró realizar un Plan de Trabajo.  

IV. Resumen Labor Realizada  

Se realizaron actividades con el estudiantado de Trabajo Social en la 

Asamblea Profesional en noviembre 2023 y octubre de 2024.  

V. Logros 

Participación de estudiantes de la Universidad Central del Caribe y 

Universidad de Puerto Rico Recinto de Rio Piedras en la Proclama del 

Mes del Trabajo Social en octubre 2024. De igual forma, contamos 

con participación del estudiantado en la Asamblea Profesional en 

noviembre de 2023 y octubre de 2024.  

VI. Proyecciones 

Las proyecciones para la Comisión Permanente para Estudiantes para 

el próximo término es retomar los trabajos e integrar estudiantes que 

han mostrado interés en participar. La Comisión ha tenido muchas 

dificultades con las personas que se asignan para la coordinación, 

esta es una de las razones por las que no hemos tenido éxito durante 

este periodo. Como Presidenta e integrante de la Comisión desde 

hace unos tres años, entiendo que es importante que el estudiantado 

participe activamente en el Colegio frente a los tiempos complejos a 

los que se enfrenta el gremio profesional. Es menester que el 

estudiantado asuma un rol activo y participativo en los trabajos del 

gremio profesional. Sin embargo, no tienen la información suficiente 

que les permita involcurarse activamente como se esperaría. Me 

consta que el estudiantado desea adentrarse en el espacio del 

Colegio, conocer a otros/as colegas, gestar proyectos importantes 

para el estudiantado y la profesión. Sin embargo, hay que darle un giro 

distinto a la Comisión.  
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VII. Recomendaciones 

Muchas personas que han liderado el Colegio son producto de esta 

Comisión. Sin embargo, ese “pase de batón” a estudiantes que se 

convirten en profesionales del Trabajo Social, no seguirá ocurriendo si 

no repensamos las formas en las que se trabaja desde la Comisión. 

Nos urge busca forrmas más creativas y atractivas para que el 

estudiantado se interese en participar. 

VIII. Agradecimientos 

Agradezco a María Buzó quien se ha mantenido en contacto conmigo 

y hemos podido permanecer firmes en trabajar para la Comisión. De 

igual forma, agradezco a Nélida y a María Laura por su apoyo y 

comprensión.  

 

IX. Sometido por:  

Eunice M. Ortiz Nieves                                                 

                      Presidencia                                         Secretaría  
 
 
                1 de noviembre de 2024  

                        Fecha 

 

 


